
 
 

Conseil Municipal des Jeunes 

du Mercredi 15 Janvier 2025 
 

Enfants élus : 14 

Présents : 12 puis 13 pour le vote du 1er Adjoint 

Votants : 13 

 

Présents : Louise AUDINEAU BOISSARD (CE2), Yumiko BERTEAU (CP), Maëva BORGHIERO 

(CE2), Mila CERTAIN DE FARIA (CM1), Corentin JEAN NOEL (CE1), Océane LEVENT (CE1), Eloise 

MICHAEL (CE2), Zoé PANNIER (CE2) arrivée au moment du vote du 1er Adjoint, Antoine ROMANO 

(CM1), Mathys SANGELLE (CE2), Alice MIGAUD (CE2) et Noah TAVIAUX (CM1). 

Suppléante : Lilou RENAUDET (CE2) 

Excusé : Ethan ROBIN (CE1). 

Procuration : Zoé PANNIER a donné procuration à Mila CERTAIN DE FARIA. 

Absent non excusé : Liam GAUTRON GRECH (CE2). 

Anciens CMJ présents : Lola MARCHAND, Chloé MIGAUD et Madila AKHAZANE. 

Également présents : Zoé FOUCAULT (CE2), Jeanne GUSTAVE HUTEAU (CE2), Ninon RAMBEAU 

PERIGNON (CE2). 

Membres de la Commission Animation et Jeunesse présents : Valérie RENOUF, Pascale BERTEAU et 

Maëlle FLAIRE. 

Excusés : Monique LALU, Laëtitia LAINE et David PACAUD. 

Secrétaire de séance : Maëlle FLAIRE. 

Excusé : Monsieur Jean GORIOUX, Maire de Saint Georges du Bois. 

Également Présents : Alexis BERTEAU, Pierre MARCHAND et Benjamin PANNIER. 

 

Présentation des adultes référents du CMJ. 

 

Discours de Monsieur Jean GORIOUX, Maire de Saint Georges du Bois : 

Vous venez d’être élus au Conseil municipal des Jeunes de la commune de Saint Georges du Bois. 

Je vous en félicite et salue votre courage. En effet, les élections que vous avez gagnées vous 

obligent et vous donnent des responsabilités. Vos électeurs ont confiance en vous pour les 

représenter, entendre leurs remarques. 

Et puis être élu oblige aussi à respecter des règles de fonctionnement du groupe dans lequel vous 

vous trouvez : assister aux réunions, réfléchir à ce que l’on va dire, échanger avec les autres. 

Tout cela s’apprend et les adultes du Conseil Municipal des Adultes qui vous accompagnent sont là 

pour vous aider à travailler en groupe, à formuler vos attentes, à écouter. 

On ne peut pas tirer gloire d’une responsabilité d’élus, cela vous ouvre des devoirs envers les autres. 

Absent ce jour, car engagé par ailleurs, je ne manquerai pas de venir vous rencontrer dès que 

possible. 

Dans l’attente, je vous souhaite bon courage et une belle, bonne et heureuse année 2025. 

 

1/ Présentation des jeunes élus : 

A la question : pourquoi vous êtes-vous présentés pour intégrer le CMJ ? 

Lola : j’ai beaucoup aimé être Maire et participer à toutes les activités en 2024. Nous avons eu des 

projets qui ont été réalisés, comme la confection de nichoirs. 

Mila : l’année dernière j’ai beaucoup aimé, et j’ai encore beaucoup d’idées ; j’aimerai être Maire. 

Corentin : j’ai pleins d’idées de bricolages, des maquettes, pour améliorer la cour ; j’aimerai être 

adjoint 

Eloïse : j’ai vu pleins de personnes faire partie du CMJ donc j’ai eu envie ; j’aimerai être adjoint 

Maëva : par rapport à ma sœur Olivia qui faisait partie du CMJ, qui a beaucoup aimé et qui était 

contente à chaque fois qu’elle allait au CMJ 

Mathys : j’ai des idées 

Alice : j’ai des idées et par rapport à ma sœur qui était au CMJ l’année dernière ; j’aimerai être 

adjointe 

Lilou : j’aimerai financer des trucs pour la commune et j’aimerai être Maire ; Valérie lui explique 

que malheureusement ce ne sera pas possible car elle est suppléante 



Noah : ça fait longtemps que je voulais être Maire pour donner des idées à la commune et pour 

apporter de l’aide aux personnes dans les écoles 

Louise : par rapport à ma sœur qui a fait partie du CMJ, ça m’a donné envie ; j’aimerai être Maire 

Océane : ma famille m’a dit que c’était bien donc j’ai eu envie de faire partie du CMJ 

Yumiko : l’année dernière j’étais présente aux dernières réunions du CMJ et ça m’a donné envie, 

j’ai trouvé ça bien 

Antoine : j’ai bien aimé l’année dernière et j’ai encore des idées et des choses à proposer ; j’aimerai 

être adjoint 

Ninon : j’avais envie de faire partie du CMJ 

Zoé : par rapport à mon frère car il a beaucoup aimé participer au CMJ 

Jeanne : j’avais envie de faire partie du CMJ 

 

 

1/ Elections du Bureau du CMJ : 

Candidats au poste de Maire : 

                  Nombre de votes : 

Mila                                         5 

Louise                                      3 

Noah                                        1 

Maëva                                      4 

 

Est élue au poste de Maire : Mila CERTAIN DE FARIA. 

 

Candidats au poste de 1er Adjoint : 

 

                      Nombre de votes : 

Antoine                                   4                

Noah                                       6 

Corentin                                  3 

 

Est élu au poste de 1er Adjoint : Noah TAVIAUX. 

 

Candidates au poste de 2ème Adjoint : 

 

                         Nombre de votes : 

Louise                                     3 

Alice                                       2 

Maëva                                     3 

Zoé                                          4 

Eloïse                                      1 

 

Est élue au poste de 2ème Adjoint : Zoé PANNIER. 

 

Candidats au poste de 3ème Adjoint : 

 

                       Nombres de votes : 

Antoine                                  9 

Corentin                                 4 
 

Est élu au poste de 3ème Adjoint : Antoine ROMANO. 

 

Candidates au poste de 4ème Adjoint : 

 

                       Nombre de votes : 

Louise                                    4 

Alice                                      2 



Maëva                                    4 

Eloise                                     3 

 

Comme il y a égalité, il faut revoter :  

 

                       Nombre de votes : 

Louise                                    8 

Maëva                                    5 

 

Est élue au poste de 4ème Adjoint : Louise AUDINEAU BOISSARD. 

 

Valérie précise que même si les enfants n’ont pas été élus, leur présence et leurs actions sont 

indispensables. 

 

Candidats au poste de Trésorier :  

 

                       Nombre de votes : 

Alice                                  1 

Maëva                                5 

Corentin                             1 

Eloise                                 6 

 

Est élue au poste de Trésorier : Eloise MICHAEL. 

 

Il faut savoir que le CMJ a un budget, voté au prochain Conseil Municipal adultes, d’un montant de 

1 000€. 

 

2/ Questions diverses : 

Le règlement intérieur a été distribué aux enfants avant les vacances scolaires. 

L’autorisation de droit à l’image est donnée ce soir à chaque enfant. Elle devra être rendue au 

prochain conseil, signée par les parents. Les enfants ont été pris en photo et nous souhaitons les 

mettre sur le site internet, sur le Facebook et dans le Georgipolitain. 

On vous a distribué une pochette, un cahier, un stylo et un calendrier, vous devrez tout ramener à 

chaque CMJ. 

 

Tour de table pour des projets ou questions diverses : 

Antoine : Benjamin as-tu bientôt fini le circuit de voitures ? 

Réponse de Benjamin : oui le circuit va être bientôt fini, l’avancée dépendait du temps. 

Il y a des gens qui montent sur le toit de la citerne (ils montent sur la structure qui protège la 

citerne) 

Yumiko : dans le parc, il y a des gens qui montent dans les arbres : est-ce qu’on pourrait mettre une 

affiche pour leur dire que c’est interdit ? 

Bonne idée, il faut réfléchir à un panneau ; les enfants peuvent réfléchir à des affiches. 

Alice : mettre sur une structure de jeux dans le parc 

Il y a le city stade qui vient d’être installé. 

Maëva : mettre une pancarte pour dire aux gens de faire attention aux écureuils  

Proposition de Benjamin : on va essayer de confectionner un écureuil sous forme de panneau qui 

fait semblant de traverser la route ; il propose de laisser la place pour écrire un texte ou si les 

enfants veulent faire un dessin 

Corentin : pourquoi vous n’avez pas remis le traineau ?  

Réponse de Benjamin : toutes les décorations qui ont été faites l’année d’avant ont été cassées ; 

elles ont été abimées dans le parc, stockées sous le hangar aux services techniques et les personnes 

sont quand même venues les casser sous le hangar. Ça ne donne pas envie de faire des choses 

nouvelles et nous avons voulu leur faire comprendre que ce qu’ils ont fait ce n’est pas bien et que le 

résultat est que nous ferons moins de choses. Mais nous sommes très déçus et en plus, cela pénalise 

ceux qui n’ont rien fait. 



Corentin : Il y a le vent aussi qui a abîmé les structures et comme c’était en polystyrène, c’était 

fragile. 

Mila : pourquoi vous ne mettez pas des caméras ?  

Réponse de Benjamin : il faut déclarer en Préfecture, donc c’est très contraignant.  

 

Un point est fait avec les parents présents :  

Nous avons donné à vos enfants une pochette, un cahier, un stylo et un calendrier, à ramener à 

chaque CMJ, ainsi qu’une autorisation de droit à l’image à ramener signée lors du prochain CMJ. 

Vous allez recevoir les comptes-rendus des CMJ par mail, dans les jours qui suivent le CMJ. 

Nous vous remercions par avance de bien vouloir répondre aux mails que nous vous envoyons (une 

réponse courte suffit mais cela nous permet de vérifier que vous avez bien reçu l’information) et 

surtout, merci de nous prévenir en cas d’absence (ou de retard) de votre enfant et de donner un 

pouvoir à un camarade. 

 Nous vous rappelons que 3 absences non excusées entraineront la démission de votre enfant. 

 

Prochaine réunion du CMJ : Mercredi 5 février 2025 à 18h30 en Mairie.  

Une convocation vous sera envoyée par mail. 

 


